



INDONESIAN *AB INITIO* – STANDARD LEVEL – PAPER 1
INDONÉSIEN *AB INITIO* – NIVEAU MOYEN – ÉPREUVE 1
INDONESIO *AB INITIO* – NIVEL MEDIO – PRUEBA 1

Monday 15 May 2006 (morning)
Lundi 15 mai 2006 (matin)
Lunes 15 de mayo de 2006 (mañana)

1 h 30 m

TEXT BOOKLET – INSTRUCTIONS TO CANDIDATES

- Do not open this booklet until instructed to do so.
- This booklet contains all of the texts required for Paper 1.
- Answer the questions in the Question and Answer Booklet provided.

LIVRET DE TEXTES – INSTRUCTIONS DESTINÉES AUX CANDIDATS

- N'ouvrez pas ce livret avant d'y être autorisé(e).
- Ce livret contient tous les textes nécessaires à l'épreuve 1.
- Répondez à toutes les questions dans le livret de questions et réponses fourni.

CUADERNO DE TEXTOS – INSTRUCCIONES PARA LOS ALUMNOS

- No abra este cuaderno hasta que se lo autoricen.
- Este cuaderno contiene todos los textos para la Prueba 1.
- Conteste todas las preguntas en el cuaderno de preguntas y respuestas.

TEKS A

BROSUR KLUB DOLFI

Rayakan ulang tahun anda di Hotel Novotel Surabaya, karena Dolfi akan membuat hari Anda penuh dengan senyuman!!

Anda boleh memilih antara tiga buah paket yang hebat dan luar biasa!

* Si pembeli paket harus mempunyai kartu anggota “Klub Dolfi”

* Untuk informasi lengkap, hubungilah Koordinator Klub Dolfi di bagian Resepsionis Hotel Novotel

*PAKET ULANG TAHUN ANAK-ANAK**

FASILITAS TERSEDIA	Paket A Rp. 50.000 per orang	Paket B Rp. 60.000 per orang	Paket C Rp. 70.000 per orang
<i>Pilihan Menu Makanan</i>	✓	✓	✓
<i>Minuman ringan</i>	✓	✓	✓
<i>Dekorasi Panggung</i>	✓	✓	✓
<i>Kue ulang tahun dan lilin (ukuran biasa)</i>	✓	✓	✓
<i>Buku Tamu</i>	✓	✓	✓
<i>Balon Dekorasi</i>		✓	✓
<i>Oleh-oleh/hadiah</i>		✓	✓
<i>Naik kuda poni kecil</i>			✓
<i>MC Badut</i>	✓	✓	✓
<i>Acara musik/lagu-lagu</i>	✓	✓	✓
<i>Kamar Superior</i>			✓

**minimal 20 orang*

Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan lebih dahulu

PAKET ULANG TAHUN REMAJA*

‘LEBIH DARIPADA SEBUAH PESTA SAJA!’

FASILITAS TERSEDIA	Paket 1 Rp. 75.000 per orang	Paket 2 Rp. 85.000 per orang	Paket 3 Rp. 95.000 per orang
<i>Pilihan Menu Makanan</i>	<i>12 pilihan</i>	<i>14 pilihan</i>	<i>16 pilihan</i>
<i>Minuman ringan gratis</i>	<i>1 jam</i>	<i>2 jam</i>	<i>3 jam</i>
<i>Dekorasi Panggung</i>	✓	✓	✓
<i>Kue ulang tahun dan lilin (ukuran besar)</i>	✓	✓	✓
<i>Buku Tamu</i>	✓	✓	✓
<i>Menginap 1 malam gratis</i>	<i>Kamar biasa</i>	<i>Kamar superior</i>	<i>Kamar mewah</i>
<i>Oleh-oleh/hadiah</i>		✓	✓
<i>Kupon berenang gratis</i>	<i>2 buah</i>	<i>4 buah</i>	<i>6 buah</i>
<i>Kupon makan malam</i>		<i>1 buah</i>	<i>2 buah</i>
<i>Acara musik/disko</i>	✓	✓	✓

**minimal 20 orang*

*Sebuah kupon berenang/makan malam berlaku untuk dua orang
Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan lebih dahulu*

Paket Akhir Minggu Keluarga Rayakan Ulang tahun anda dengan keluarga!! Harga Kamar: Rp. 410.000 per malam

Termasuk: Makan pagi untuk dua orang dewasa dan dua orang anak yang gabung dengan kamar orangtuanya (Hanya berlaku untuk hari Jumat dan Sabtu)

Kegiatan anak-anak di “Klub anak-anak Dolfi”: menggambar, mewarnai, melukis, mendengarkan cerita dongeng, memasak, berenang, naik kuda poni kecil, mini golf

Hiburan dan Sarana Olah Raga: makan malam barbekyu di bawah terang sinar bintang, musik akustik, kegiatan olah raga, lapangan tenis dan golf, pusat kebugaran/kesehatan, pijat tradisional, pijat aromaterapi.

Perhatian: Harga semua paket di atas belum termasuk 20% pajak dan pelayanan

TEKS B

WAWANCARA GRUP POP

Hai, para pembaca! Minggu ini, kalian dapat membaca wawancara dengan grup pop **98 Derajat**, yang pada sa’at ini mengadakan tur keliling Indonesia.

[— Contoh —]

Kami sangat mengagumi Stevie Wonder, karena dia tidak hanya menyanyikan lagu, tetapi juga mengarang lagu dan bisa memainkan alat-alat musik. Stevie ialah pemusik yang serba bisa!

[— 13 —]

Kami suka melakukan kegiatan sosial melalui organisasi kami “**Yayasan 98 Derajat**”. Kami mencoba mengembalikan sedikit dari keuntungan kami kepada remaja lain. Misalnya, pada Hari Natal atau Paskah, kami menyanyi di rumah-rumah anak yatim piatu. Kami selalu mencoba memberi inspirasi kepada anak remaja untuk mengejar apa yang mereka inginkan.

[— 14 —]

Ada banyak artis lain yang juga berbuat seperti itu, misalnya “Matchbox 20”. Tetapi kamu harus ingat bahwa nama kami merupakan ukuran suhu udara.

[— 15 —]

Tentu saja kami gembira bergabung dengan Motown karena mereka punya artis terkenal yang sangat mempengaruhi musik kami. Itulah perusahaan yang paling berprestasi dalam bidang R&B.

[— 16 —]

Sebelum masuk ke studio, kami sudah seringkali berlatih, sehingga kami tidak terlalu gugup, tetapi masih terasa sedikit aneh.

[— 17 —]

Kami semua dulu belajar di SMA seni, jadi menari bukan suatu hal yang baru, tetapi kami juga ada penata tari khusus.

[— 18 —]

Nampaknya itu betul. Soalnya, secara praktis, kami bersama terus hampir setiap hari, hingga kami bergaul dengan orang-orang yang sama, menonton sepakbola atau bola basket bersama, dan nongkrong di tempat yang sama.

[— 19 —]

Dua tahun yang lalu, ketika kami baru ketemu, kami menyewa dua apartemen bersama, tetapi sekarang kami sudah tidak tinggal bersama lagi.

[— 20 —]

Ya, masalah itu mungkin sesuatu yang dialami oleh setiap grup.

[— 21 —]

Sebenarnya, mereka masih terlalu muda untuk diajak masuk ke dunia musik.

TEKS C

MASALAH ANAK JALANAN INDONESIA

Laporan Surat Kabar Harian *KOMPAS* Sabtu 20 Maret

oleh wartawan *Yuliati S. di Jogjakarta*

❶ “Nama saya Dadang” kata anak laki-laki yang berumur sepuluh tahun itu. “Saya tidak punya tempat tinggal atau orangtua”. Saya bertemu dengan Dadang beserta beberapa temannya di Jalan Malioboro, kota Yogyakarta minggu yang lalu.

❷ Malioboro terkenal sebagai pusat perbelanjaan, akan tetapi Dadang tidak mampu membeli apa-apa. Bukan dia tidak mau berbelanja, cuma dia tidak punya uang belanja. Dadang ngamen di Malioboro, yaitu dia menyanyi dan meminta uang dari orang di jalan. Dengan demikian, dia bisa mendapatkan uang sebanyak tiga ribu rupiah per hari, “ya, cukup untuk makan saja”, ujarnya. Menurut statistik, jumlah anak jalanan di seluruh Indonesia sa’at ini diperkirakan sekitar lima puluh ribu, sedangkan di ibukota Jakarta, ada mungkin lima belas ribu. Kebanyakan mereka laki-laki daripada perempuan, dan berumur antara sepuluh dan limabelas tahun. Mereka mendapatkan uang dengan menggemis, ngamen di pasar atau di atas bis, menjual rokok atau majalah, mencuci kaca mobil di jalan, menyemir (yaitu membersihkan sepatu) ataupun mencopet (mencuri uang dari dompet orang lain).



Anak jalanan sedang bekerja



Dadang mau bersekolah seperti anak lain

❸ “Apakah kamu tidak mau bersekolah?” saya bertanya kepada Dadang. “Tentu saja”, sahutnya, “tapi soalnya, nggak punya duit” (tidak punya uang-red.) “apalagi, aku tidak punya KTP” (Kartu Identitas). Sudah dua tahun sejak Dadang meninggalkan sekolah dan rumahnya. “Saya sering dipukul oleh ayah saya” katanya “dia selalu minum minuman keras sehingga menjadi mabuk”. Ibu Dadang bersusah payah bekerja di paberik tekstil untuk menghidupi kedua adik Dadang.

❹ Apakah ada orang atau organisasi yang ingin membantu Dadang dan teman2nya? Untunglah, ada sebuah “Rumah Singgah” yang diurus oleh seorang pendeta Katolik, bapak Ramon Mangunwijaya. Di rumah itu, anak jalanan boleh mampir kalau mereka lapar, haus, perlu mandi, tidur, mencuci baju atau istirahat dan ngobrol saja. Mereka juga boleh diberi pelajaran membaca dan menghitung. Menurut Pak Ramon, sejak Krisis Moneter mulai di Indonesia, jumlah anak jalanan menjadi semakin besar setiap tahun “Kami perlu dibantu oleh pemerintah Indonesia”, katanya. “Kalau tidak ada bantuan, generasi yang akan datang akan hilang.” Pasti Dadang akan setuju.

TEKS D

KUNJUNGILAH TAMAN SAFARI INDONESIA!!



OBYEK WISATA NASIONAL
TAMAN SAFARI
INDONESIA
PRIGEN PASURUAN

LEMBAGA KONSERVASI EX SITU & PUSAT PENANGKARAN SATWA LANGKA

Telp. (0343) 615000 (Hunting), Fax. (0343) 61355
E - Mail : safari2@indo.net.id website: www.tamansafari.co

Taman Safari Indonesia, yang terletak di Desa Prigen, dekat Kota Malang, Jawa Timur, dibangun pada tahun 1980. Taman Safari Indonesia berada di daerah Taman Nasional Gunung Gede, pada ketinggian 1.500 meter di atas permukaan laut, dan mempunyai suhu udara rata-rata 16 – 27 derajat Celsius.

Koleksi satwa yang dimiliki di Taman Safari Indonesia sebanyak 2.500 ekor yang terdiri dari 200 jenis. Satwa-satwa yang hidup di sini adalah binatang yang dilindungi baik dari Indonesia maupun yang didatangkan dari lima benua.

FUNGSI TAMAN SAFARI INDONESIA ADALAH:

- Konservasi
- Pendidikan
- Penelitian
- Rekreasi

ATRAKSI DI TAMAN SAFARI INDONESIA TERMASUK:

- Kebun Binatang Bayi – di sini anda boleh berinteraksi dan berfoto dengan bayi orang-utan, harimau, singa Afrika, dan macan tutul. Anda juga dapat melihat berbagai macam burung eksotis di taman burung.
- Primata dan Reptil – Anda dapat melihat dan belajar tentang orang-utan, simpanse, kera, dan lain-lain. Masuklah ke taman ular dan lorong reptil untuk melihat berbagai jenis ular dan binatang malam.
- Rekreasi – Ada banyak fasilitas permainan yang dapat dinikmati bersama keluarga, seperti roller coaster, rumah hantu, safari swinger dan lain-lain. Anak-anak dapat naik binatang jinak seperti gajah, unta, atau kuda poni. Jangan lupa mengunjungi toko oleh-oleh juga!

BUKA: Hari Biasa – 08.30 – 16.30
Hari Libur dan akhir minggu – 09.00 – 17.00

KARCIS: Dewasa – Rp.30.000
Anak (di bawah lima tahun) – Rp.20.000
Mobil pribadi – Rp.10.000